



学校だより 絆 第14号

平成29年 6月14日
那覇市立大道小学校
校長 田名 真利
TEL : 917-3308
FAX : 917-3348

〈大道っ子像〉

- ①よく考え進んで学ぶ子（知） ②明るく思いやりのある子（心） ③ねばり強くたくましい子（体）

「平和集会」開催！戦争と平和について考える ～新里スエ先生のご講話に感動！～

6月13日（火）の2校時、体育館において「平和集会」を行いました。6月は、23日の「慰霊の日」に向けて、沖縄県は県民をあげて鎮魂の期間となります。大道小学校でも【平和旬間の取組】を行い、子ども達に平和の尊さ・大切さを学んでもらう学習に取り組んでいます。昨日は戦争体験者の新里スエ先生（沖縄県立平和祈念資料館友の会の平和ガイド）をお招きし、「沖縄戦、その後」と題してご講話いただきました。新里先生は、戦争の語り部として小学生の子ども達にも分かりやすい言葉で、表情や声色を変え、心を込めた語り口で、講話ではありますが、まさに「迫真の演技」といった方がいらい熱く語られていました。子ども達も全員真剣な眼差しでご講話を聞いていました。その後児童代表がお礼の言葉を述べ、花束を贈呈し、全員で「黙祷」をした後、「月桃」を歌って集会を閉じました。「戦争の悲惨さ、そして平和の大切さ」を子ども達は、改めて強く・深く学んだと思います。優しさと思いやりの心をもってお友達と仲良くしていく・・・平和な社会の建設は、日頃の学級での生活が基本となるのです。その心を全ての大道っ子に持たせたいです。



講師(新里スエ先生)の紹介



熱く語る新里スエ先生



全校児童の真剣な態度



児童代表によるお礼の言葉



新里先生へ花束贈呈



全員での黙祷



全員合唱「月桃」



教頭先生によるお礼の言葉

「平和を考える旬間」掲示物紹介

6月の「平和を考える旬間」では、平和集会以外にもさまざまな取組を行っています。学校1階廊下（通称：ストリートと呼ばれる所）でも「慰霊の日」にちなんだ掲示物が展示されています。



戦争と平和を考える資料展



「月桃の花」の生け花



パネル写真での展示



新聞記事での学習

学校にお越しの際は、ぜひ「戦争と平和を考える資料展」をご覧ください。

★保護者の皆様へ★

明日は、「音楽発表会児童観覧日」となっています。18日の日曜日にご都合が悪い場合には、明日参観可能です。朝9時から体育館で開催します。